



Tras las pasadas lluvias, se contabilizaron más de mil afectaciones en las calles de Chetumal, entre baches y socavones.

En busca de una mayor y pronta atención a esta problemática, así como para reforzar los trabajos de reparación y restauración de vialidades, se abrió el Programa de Empleo Temporal para las brigadas de bacheo, en el que van a sumar un buen número de trabajadores que agilizarán estas obras.

Estragos por lluvias intensas

Reportan más de mil baches y socavones en calles de Chetumal

- Para reforzar restauración de vialidades se abrió Programa de Empleo Temporal

Por redacción DIARIOIMAGEN

Chetumal.- Los levantamientos de la autoridad municipal, refieren que, tras las pasadas lluvias, contabilizaron más de mil afectaciones en las calles de Chetumal, entre baches y socavones en el último mes.

Señalan que las más de mil afectaciones representan aproximadamente cinco mil metros cuadrados de daños en la cinta asfáltica en las vialidades de la capital, tanto en avenidas principales como en el interior de las colonias populares, por lo que deben reforzar los trabajos de reparaciones.

Autoridades municipales en Othón P. Blanco (Chetumal), aseguran que se ha intensificado el bacheo en diversos puntos de la capital del estado, pero desafortunadamente, las constantes lluvias han ocasionado que en varios de los sitios en los que se realizó el bacheo, la mezcla asfáltica se deslave y se vuelvan a abrir los baches y socavones.

De tal manera que, en busca de una mayor y pronta atención a esta problemática, así como para reforzar los trabajos de reparación y restauración de vialidades, se abrió el Programa de Empleo Temporal para las brigadas de bacheo, en el que van a sumar un buen número de trabajadores que agilizarán estas obras.

Se convocó a los interesados a ser parte del equipo de bacheo a acudir a la Dirección de Recursos Humanos, ubicada en el Palacio Municipal,

de lunes a viernes en horario de 9:00 de la mañana a 2:00 de la tarde, con su Clave Única de Registro de Población (CURP) actualizado; original de comprobante de domicilio (recibo de luz, agua o teléfono) y credencial para votar del Instituto Nacional Electoral (INE).

Actualmente se cuenta con dos brigadas de bacheo, pero se proyecta llegar a 10, y es que, en la capital del estado se estima que el 80% de las vialidades presentan afectaciones, entre baches y socavones y de acuerdo con las autoridades municipales, el objetivo es restaurarlas al 100% antes de finalizar la actual administración municipal.

En la avenida Insurgentes, única vía de acceso y salida de la capital del estado, desde hace más de un año, a causa de la construcción del Tren Maya, las labores de bacheo se realizan constantemente hasta que finalicen las obras del proyecto federal.

CASAS AFECTADAS POR DESFONDES

En este escenario, varias casas sufrieron afectaciones por los desfondes en Chetumal, y es que, las grietas llegaron hasta las estructuras de las viviendas, lo que, si no es atendido, podría generar una tragedia. En la colonia Adolfo López Mateos, los vecinos externaron que es urgente que las autoridades no

sólo realicen trabajos de bacheo y pavimentación, sino un estudio completo de suelo para determinar las razones de estos socavones “sobre la avenida Universidad, apenas este año excavaron toda la calle para rellenarla y acabar con los socavones. Pensamos que ya se había terminado el problema, pero de nuevo surgieron los hoyancos y ahora más grandes, llegando las grietas hasta nuestros domicilios”, declaró una de las afectadas.

También, informaron que al solicitar una inspección a la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado (CAPA), la dependencia se deslindó de la situación, indicando que corresponde al ayuntamiento realizar las reparaciones.

Los afectados mencionaron que los hoyos visibles dejan expuestos algunos ductos de CAPA, lo que indicaría un problema relacionado con el sistema de drenaje y agua potable.

Mientras tanto, los habitantes han optado por rellenar con tierra y piedras los socavones, además de colocar señalizaciones con piedras, escobas y ramas para advertir a los conductores y evitar accidentes.

La Secretaría de Obras Públicas (SEOP), bajo la titularidad de José Rafael Lara Díaz, adelantó que están elaborando un proyecto integral de infraestructura que permita prevenir más acumulaciones pluviales, especialmente en las zonas bajas de la ciudad.



Varias casas sufrieron afectaciones por los desfondes en Chetumal, y es que, las grietas llegaron hasta las estructuras de las viviendas.